

Elternbrief 3: 3. Quartal Schuljahr 2023/2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Nachdem sich der Winter anfangs Dezember von seiner schönsten Seite gezeigt hat und wir auf eine weisse Weihnacht gehofft haben, sieht es momentan wieder anders aus. Der langanhaltende Regen hat die schöne Winterpracht wieder wegschmelzen lassen und wieder einmal mehr sieht es in unserer Region nach einer schneearmen Weihnachtszeit aus. So erinnern wir uns halt an den wunderschönen Sonntag anfangs Dezember.







Rückblick

Wie bereits das erste Quartal verlief auch das Zweite in der Schule ruhig. Die Stellen sind alle besetzt, inkl. Logo und Psychomotorik und es herrscht eine gute Stimmung bei den Kindern und innerhalb der Lehrerschaft.

Vor dem Weihnachtsmarkt und dem ersten Advent stellten die Schülerinnen und Schüler Gegenstände für den Markt oder Adventskränze und Gestecke für die Adventszeit her. Es war wiederum ein toller Erfolg und der Erlös ermöglicht uns, die Lager so zu finanzieren, dass sie für alle tragbar werden. Ein grosses Dankeschön geht an alle Kinder, Jugendliche und Lehrpersonen, welche sich daran beteiligt haben. Ebenfalls ein Danke allen "Chrisspendern" und zusätzlichen Helferinnen und Helfern, denn ohne deren Mithilfe wäre das Kranzen gar nicht möglich.

Der Grippevirus hat auch vor unserer Schule nicht halt gemacht und in den letzten Wochen waren vermehrt Kinder und auch Lehrpersonen über längere Zeit krank. In diesem Zusammenhang bitten wir nochmals alle Eltern und Erziehungsberechtigten, kranke Kinder zuhause zu behalten.

Ausblick

Wie Sie den Medien entnehmen können, herrscht in vielen Bereichen Fachkräftemangel. Dies ist auch bei den Lehrpersonen und Schulleitungen nicht anders. An der Schule Linden sieht dies für die Zukunft folgendermassen aus: Zusammen mit dem Schulleiter Heinz Zurbrügg, wird ebenfalls Helen Lehmann auf den Sommer 2024 pensioniert. Zusätzlich wird Corinne Antener im Mai Mutter und wird ab Sommer 2024 mit einem verminderten Pensum als Klassenlehrperson weiter bei uns unterrichten.

Oberste Priorität wird in den nächsten Wochen/Monaten deshalb sein, eine geeignete Nachfolge für die Schulleitung, die freiwerdenden Pensen und eine Stellvertretung für den Mutterschaftsurlaub von Corinne Antener zu finden. Wir halten Sie in dieser Hinsicht auf dem Laufenden.



Musical

Die Schule Linden plant, an ihrem Schulfest vom Donnerstag/Freitag 27./28. Juni 2024 mit allen Kindern/Jugendlichen der 1.-9. Klasse das Musical "Schildbürger" von Markus Hottiger aufzuführen. Für die musikalische Begleitung beabsichtigen wir, eine Band zusammenzustellen, in welcher Eltern, Verwandte und Bekannte der Kinder mitspielen.

Wir haben bereits vor einigen Jahren das Musical "Dr König, wo d'Zyt vergässe het" mit einer Elternband durchgeführt, was ein voller Erfolg wurde. Dies möchten wir wiederholen.

Genauere Infos zur Band und zum Musical erhalten Sie nach den Weihnachtsferien.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Weihnachtszeit, einen guten Rutsch ins neue Jahr und fürs 2024 viel Erfolg, schöne Momente, gute Gesundheit und viele interessante Begegnungen.

Mit freundlichen Grüssen

Lehrerschaft und Schulleitung Schule Linden



Termine 3. Quartal Schuljahr 2023 / 2024

Мо	05. Februar 2024	Semesterwechsel / regionale Weiterbildung (frei)
Mo	12. Februar	Elternabend zum Thema "Mein Körper gehört mir" (Eltern 24. Klasse)

Mo – Fr26. Februar – 1. MärzSkilager RealMi13. MärzHospitieren (frei)Fr29. MärzKarfreitag (frei)Mo01. AprilOstermontag (frei)Fr05. AprilOrganisationstag (frei)

Weitere bereits bekannte Termine im Schuljahr 2023/24

Мо	06. Mai	Elternforum Oberdiessbach
Do/Fr	09./10. Mai	Auffahrt, Freitag nach Auffahrt (frei)
Mo-Fr	13. – 17. Mai	Landschulwoche 46. Klasse in Köniz
Mo	20. Mai	Pfingstmontag (frei)
Di	28. Mai	Klassentausch
Mo	10. Juni	Bsüechlinami KG
Do	13. Juni	Flöten-/Bandkonzert
Do/Fr	27./28. Juni	Schulfest / Musical



Aktuelle Infos zur Schule finden Sie auf der Website www.schulelinden.ch